

Wanita yang Pukuli Anjing Peliharaan di Poris Tangerang Dipolisikan

TANGERANG (IM) - Seorang wanita yang memukul seekor hewan anjing peliharaan di Poris Indah, Cipondoh, Kota Tangerang, pada Senin (13/12) siang, dilaporkan ke pihak Kepolisian setelah viral di media sosial.

Ketua Komunitas Rumah Singgah Claw, Bimbim mengatakan, pihaknya telah mengamankan seekor anjing yang dipukuli oleh pemiliknya ini. Diduga wanita tersebut emosi karena anjingnya merusak sebuah sapu.

"Sudah sama saya, sudah aman, posisi anjing sudah di klinik trauma berat ya baru masuk dua hari," kata Bim-

bim kepada wartawan, Rabu (15/12).

Bimbim mengatakan, akibat perbuatan perempuan berinisial EN itu, yang bersangkutan telah dilaporkan ke pihak Kepolisian pada Selasa kemarin.

"Ke polsek, polsek dulu Polsek Cipondoh," katanya.

Bimbim mengungkapkan, EN dilaporkan ke Kepolisian dengan Pasal 302 tentang Perlindungan Hewan dengan ancaman hukuman sembilan bulan penjara.

"Itu sembilan bulan sih pidana, tergantung hasil pemeriksaan kayak gimana," pungkasnya. ● pp

Tersambar KRL, Pemotor di Cisauk Tewas Mengenakan

TANGSEL (IM) - Seorang pengendara motor, tewas menegenaskan setelah tersambar KRL di KM 32+1, Kampung Cipete, RT06 RW02, Cibogo, Cisauk, Kabupaten Tangerang, Rabu (15/12). Korban diketahui merupakan warga sekitar bernama Indra (28).

Saat kejadian, dia mengendarai sepeda motor matik menuju kediamannya yang tak jauh dari lokasi. Korban berjalan beringan dengan pengendara motor lainnya di bantaran jalur rel.

Begitu melintasi gorong-gorong sekira pukul 10.30 WIB, secara bersamaan melaju KRL dari arah Rangkasbitung menuju Tanah Abang.

Seketika korban dan sepeda motornya tersambar hingga terpenjal beberapa meter.

Korban menderita luka parah di bagian kepala, sedang

kendaraannya tak mengalami kerusakan berarti.

Warga sekitar masih menyaksikan korban masih bernafas di lokasi kejadian, namun saat dievakuasi ke rumahnya korban dinyatakan meninggal dunia. "Korban meninggal dunia. Saat kejadian korban mengendarai sepeda motor," kata Kapolsek Cisauk AKP Chairul Ridha di lokasi.

Ridha mengimbau kepada warga sekitar agar menghindari jalan di sekitaran bantaran rel karena beresiko atas keselamatan. Selain itu, dia juga meminta bagi siapa saja yang lalu lalang menggunakan sepeda motor untuk mematuhi palang-palang KRL yang telah terpasang. "Hindari melintas di sekitaran bantaran rel, itu berbahaya," ucapnya.

Rencananya jenazah akan dimakamkan di Desa Cisauk, tempat tinggal keluarga korban. ● pp



KONDISI TERPUTUSNYA GLADAK PERAK

Foto udara kondisi jembatan Besuk Koboan (Gladak Perak) yang terputus akibat tersapu lahar hujan Gunung Semeru di Kamar Kajang, Candipuro, Lumajang, Jawa Timur, Rabu (15/12). Terputusnya jembatan itu membuat akses jalan dari Lumajang ke Malang atau sebaliknya di alihkan melalui Probolinggo.

Dinkes Tangerang: Anak Divaksin Jika 14 Hari Terakhir tak Dapat Vaksin Lain

"Alhamdulillah kasus di Kota Tangerang berangsur membaik. Hal ini karena dukungan dari seluruh masyarakat dan mudah-mudahan pelaksanaan vaksinasi usia 6 sampai 11 tahun ini juga bisa berjalan dengan baik untuk kebaikan dan kemaslahatan bersama," kata Wali Kota Tangerang, Arief R Wismansyah

TANGERANG (IM) - Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Tangerang, dr Dini Anggraeni mengatakan, anak usia 6-11 tahun bisa mengikuti vaksinasi Covid-19

jika selama kurun waktu 14 hari ke belakang tidak mendapatkan vaksinasi lain. Dini mengatakan, di Kota Tangerang saat ini sedang digalakkan Program Bulan Imunisasi

Jalan Alternatif Menuju RSUD Tangerang Dikeluhkan Warga

TANGERANG (IM) - Akses jalan Kampung Hauan, Desa Tobat, Kecamatan Balaraja rusak parah. Padahal, jalan tersebut jalur alternatif menuju Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Balaraja, Kabupaten Tangerang, Banten.

Berdasarkan pantauan di lapangan, beberapa moda transportasi kesulitan untuk melalui jalan hingga menimbulkan antrean.

Keluhan ini pun dirasakan oleh salah satu pengendara yang melintas, Fiz (30). Dia menuturkan bahwa kondisi jalan ini diakibatkan sangat mengganggu dan membahayakan. "Iya, pasti terganggu kalau kondisi jalan seperti ini. Apalagi, kalau sudah turun hujan besar, karena lubang jalan dan belahan-belahan jalan itu tidak terlihat," kata Faiz di

Tangerang, kemarin.

Fiz yang cukup sering melintasi jalan ini menuturkan bahwa jalan ini sudah sejak lama tidak ada upaya perbaikan oleh pihak terkait. "Hampir tiap hari saya lewat jalan ini, tetap saja tidak ada perubahan. Malahan semakin parah rusaknya," paparnya.

Di sisi lain, menurut penuturan salah satu warga RT/RW 03/RW 05 yang tinggal di sekitar lokasi, jalan alternatif milik kabupaten yang menghubungkan antar Desa Tobat dengan Desa Saga ini sudah sejak lama mengalami kerusakan. "Memang ini jalan alternatif ke RS juga, karena mobil yang nganter pasien suka lewat sini. Dan kondisi rusak gini sudah lama," ujar seorang warga yang tidak mau disebut namanya. ● pp

BUNTUT NAPI LAPAS KELAS 1 TANGERANG KABUR 2 Pejabat Kemenkumham Banten Dicotot

TANGERANG (IM) - Pasca peristiwa narapidana narkoba kabur dari Lapas Kelas 1 Tangerang dua pejabat Kementerian Hukum dan HAM Provinsi Banten dicopot dari jabatannya.

Keduanya adalah Kepala Kanwil Kemenkumham Banten, Agus Toyib dan Kepala Divisi Pemasarakatan (Kadiv Pas) Kanwil Banten yang juga Plh Kalapas Tangerang, Nirhono Jatmokoadi.

Jabatan Kakanwil Kemenkumham Banten saat ini digantikan oleh Tejo Harwanto, yang sebelumnya bertugas sebagai Kepala Kanwil Kalimantan Selatan.

Sementara Kadiv Pas Banten, digantikan oleh Masjuno, yang sebelumnya menjabat sebagai Kadiv PAS Kanwil Papua Barat.

Sedangkan Kalapas Tangerang, diisi Asep Sutandar yang sebelumnya menjabat sebagai Kalapas Kelas 1 Madiun.

Ketiga pejabat tersebut dilantik langsung oleh Sekretaris Jenderal (Sekjen) Kemenkumham, Komjen Pol Andap Budhi Revianto.

Andap mengatakan, rotasi dimaksudkan sebagai upaya penyegaran organisasi serta bentuk dari tanggung jawab, transparansi dan akuntabilitas Kemenkumham dalam mewujudkan pemerintahan yang baik dan bersih.

"Rotasi ini merupakan salah satu cara Kemenkumham menyikapi dinamika yang terjadi baik di internal maupun eksternal, sehingga dengan demikian organisasi dapat terus berkembang menjadi entitas yang lebih baik sesuai harapan dan tuntutan masyarakat," ujar Andap di Gedung Setjen Kemenkumham, Jakarta Selatan, Rabu (15/12).

Menurutnya, rotasi dan mutasi jabatan khususnya di Kanwil Banten, diharapkan akan membawa perubahan dan mampu meningkatkan kepercayaan dan mendapatkan legitimasi publik.

"Kakanwil yang baru dilantik segera laksanakan tugas. Tidak ada waktu bagi yang bersangkutan untuk santai-santai, tetapi langsung kerja, kerja, dan kerja," pungkasnya. ● pp

Anak Sekolah (BIAS). Sehingga petugas medis akan melakukan skrining terlebih dahulu agar tak ada kendala. "Pelaksanaan vaksinasi bagi anak usia 6-11 tahun ini sama dengan usia di atas 12 tahun. Hanya saja karena sekarang ada program BIAS maka akan dilakukan skrining. Karena harus ada jeda 14 hari baru bisa divaksin Covid-19," kata Dini di Kota Tangerang, Provinsi Banten, Rabu (15/12).

Wali Kota Tangerang, Arief Rachadiono Wismansyah mengatakan, vaksinasi bagi anak usia 6-11 tahun di Kota Tangerang mulai dilaksanakan pada Selasa (14/12), dengan total target keseluruhan 186.349 anak. "Alhamdulillah kasus di Kota Tangerang berangsur membaik hal ini karena

dukungan dari seluruh masyarakat dan mudah-mudahan pelaksanaan vaksinasi usia 6 sampai 11 tahun ini juga bisa berjalan dengan baik untuk kebaikan dan kemaslahatan bersama," kata Arief.

Kelompok Kerja (Pokja) Kejadian Ikutan Pasca Imunisasi (KIPI) Kota Tangerang memastikan vaksin jenis sinovac yang digunakan untuk vaksinasi Covid-19 bagi kategori usia 6-11 tahun aman digunakan.

"Vaksin jenis Sinovac ini aman digunakan anak-anak. Dengan itu, orangtua tak perlu takut atau ragu," kata Pokja KIPI Kota Tangerang, dr Arifin Kurniawan Kashmir

usai meninjau vaksinasi bagi anak di sekolah Madrasah Ibtidaiyah (MI) Negeri 1 Kota Tangerang, Kelurahan Barabakan, Kecamatan Tangerang, Selasa (14/12).

Vaksinasi bagi anak berdasarkan Instruksi Mendagri Nomor 66 Tahun 2021, yakni kota/kabupaten yang cakupan vaksinasi dosis pertamanya sudah lebih dari 70 persen dan lansianya di atas 60 persen. Menurut Arifin, vaksinasi anak usia 6-11 tahun aman untuk dilakukan dan telah melalui kajian yang matang serta rekomendasi dari Ikatan Dokter Anak Indonesia (IDAI) dan Indonesian Technical Advisory Group on Immunization (ITAGI).

Sementara itu capaian vaksin terkini, sudah 1.392.127 jiwa atau 94,1 persen pada dosis satu dan 1.055.970 jiwa atau 71,4 persen pada dosis dua. Kategori lansia pun sudah 87.323 jiwa atau 83,3 persen pada dosis satu. ● yan

Tujuh Ruko Permanen di Pasar Kemis Tangerang Terbakar

TANGERANG (IM) - Tujuh ruko yang berada di Jalan Raya Pasar Kemis Cilogok RT/RW 04/04, Sukamantri, Kecamatan Pasar Kemis, Kabupaten Tangerang kebakaran pada Rabu (15/12) pagi. Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Tangerang mencatat ada sebanyak tujuh ruko yang terbakar habis.

"Ruko yang terbakar ada tujuh. Ruko makanan kue, kue, mainan, fotocopy, kelontong, baju, dan sembako," kata Kabid Kedaruratan dan Logistik BPBD Kabupaten Tangerang, Abdul Munir kepada wartawan, Rabu (15/12).

Munir menerangkan, pihaknya memperoleh laporan kebakaran pada Rabu sekira pukul 01.53 WIB. Sejumlah personel pemadam kebakaran dengan lima unit mobil kebakaran diterjunkan untuk memadamkan si jago merah.

Belum ada penjelasan secara rinci mengenai kronologis dari kejadian kebakaran tersebut. Namun, dugaan awal mula munculnya api berasal dari ruko petshop atau makanan kucing. Adapun mengenai penyebab kebakaran masih dilakukan pendalaman.

Munir mengatakan, insiden itu menyebabkan sejumlah orang mengalami luka-luka. "Dua orang berjenis kelamin laki-laki mengalami luka karena loncat dari lantai 2 ruko," tuturnya.

Kedua korban ini berusaha menyelamatkan diri dari kobaran api dengan melompat dari lantai 2 ruko tersebut. "Saat kejadian mereka sedang nginap di sana. Karena api sudah besar di lantai bawah, akhirnya mereka loncat dari lantai 2," kata Abdul Munir.

"Alhamdulillah hanya luka ringan. Ada baret-baret di tangan dan kakinya terkilir saja," ujarnya.

Saat ini, lanjut Munir, keduanya masih berada di

klinik dekat lokasi kebakaran untuk mendapatkan penanganan medis.

Proses pemadaman kebakaran dilakukan selama sekitar enam jam dari pukul 02.00 hingga 08.00 WIB.

Pihaknya menerjunkan lima unit mobil pemadam kebakaran (Damkar) dengan 25 personel ke lokasi kebakaran.

"Unit (Mobil Damkar,) yang diluncurkan, satu unit Mako Curug, satu pos Pasar Kemis, satu pos Sepatan, satu pos Mauk dan mendapat bantuan satu unit UPT Peruk, Kota Tangerang," tuturnya.

La menuturkan, kebakaran itu telah menghancurkan sebuah rumah toko permanen. Namun, penyebab kebakaran, korban jiwa dan kerugian materi masih belum diketahui petugas pemadam.

Munir menyebut, kerugian atas insiden kebakaran tujuh ruko tersebut diperkirakan mencapai sekitar Rp 500 juta ● pp



REALISASI SUBSIDI BISKITA TRANSPAKUAN BOGOR

Sejumlah penumpang bersiap naik BisKita Transpakuan Bogor di Halte Cidangiang, Kota Bogor, Jawa Barat, Rabu (15/12). Badan Pengelola Transportasi Jabodetabek Kementerian Perhubungan (BPTJ Kemenhub) merealisasikan kebijakan subsidi layanan angkutan umum massal dalam skema Buy The Service (BTS) pada BisKita Transpakuan Bogor dengan menggratiskan penumpang naik bus untuk sementara waktu.

Kejari Serang Musnahkan Narkotika dan Obat Terlarang

SERANG (IM) - Narkotika dan obat terlarang dari perkara yang sudah berkekuatan hukum tetap dimusnahkan Kejaksaan Negeri (Kejari) Serang.

Pemusnahan itu bagian dari komitmen Kejari Serang terhadap penyalahgunaan narkotika dan obat terlarang. Sehingga, Serang tidak termasuk dari wilayah peredaran narkotika.

"Ini untuk menghindari adanya penyalahgunaan yang rentan oleh kita sendiri, makanya kami hindarkan agar terjadi zero barang bukti," kata Kepala Kejari Serang, Freddy Simandjuntak, Rabu (15/12).

La menerangkan, total barang bukti yang dimusnahkan dari 184 perkara pidana

umum. Pemusnahan dilakukan dengan cara dibakar di sebuah tong.

"Yang mana terdiri dari barang bukti narkotika bentuk sabu, ganja dan ekstasi sejumlah 126 perkara. Tindak pidana UU (Undang-undang) kesehatan antara lain obat-obatan ada 34 perkara," terangnya.

Dari perkara narkotika, rinciannya terdiri dari sabu seberat 130,7892 gram, ganja 349,1887 gram, tembaku gorila 185,1552 gram.

Sedangkan dari perkara obat terlarang, di antaranya tramadol 8.799 butir, heximer 14.788 butir, MF 1.079 butir.

"Ini komitmen kami dalam penuntasan perkara baik terhadap badan maupun barang bukti," ujarnya. ● pra

7.032 Unit Rumah Tidak Layak Huni di Kota Tangerang Dibedah

TANGERANG (IM) - Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang melalui Dinas Perumahan dan Permukiman mencatat sejak 2014-2021 telah membedah sebanyak 7.032 unit rumah tidak layak huni di wilayah Kota Tangerang.

Hal itu dilakukan dalam rangka mewujudkan kota layak huni atau liveable, dengan hunian yang layak bagi warganya.

"Untuk tahun 2021 kami membedah 350 unit rumah di 44 kelurahan. 200 rumah pada anggaran murni dan 100 rumah di Anggaran Biaya Tambahan (ABT). Yang ABT ini rumahnya masih on proses," ujar Tatang Sutisna, Kepala Dinas Perkim di Puskesmas Kota Tangerang, Rabu (15/12).

Terkait pembiayaan, berasal dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Kota Tangerang. Dengan total bantuan sebesar Rp20 juta per unit yang diperuntukkan untuk pengadaan material, upah tu-

bang dan biaya lainnya.

"Dana tersebut merupakan stimulan, jadi kalo kerabat ataupun tetangga mau menyumbang silakan. Karena memang program ini berbasis gotong royong masyarakat," kata Tatang. Adapun untuk tahun 2022, Dinas Perkim Kota Tangerang kembali menganggarkan untuk pembedahan 400 unit rumah.

Andiyanto, warga Kelurahan Tanah Tinggi yang berprofesi sebagai pedagang es pun mengucap syukur atas bantuan yang diberikan Pemkot Tangerang kepada dirinya dan keluarga. Sebab dengan bantuan ini, keluarganya dapat tidur dan tinggal secara nyaman.

"Kalo dulu selalu was-was, apalagi kalo hujan. Namun, sekarang udah lega karena rumah juga sudah bagus, atapun udah tidak bocor lagi. Terima kasih untuk Pemkot Tangerang atas program bedah rumah," ucapnya. ● pp